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LA CRISI DELLA FABBRICA DI AVEZZANO

LFoundry, dopo gli
scioperi arriva il

confronto col Ministero
Il sindaco Di Pangrazio: «Il sottosegretario incontrerà i vertici dell'azienda»

Anche la Schlein
domani visiterà le
scuole aquilane
Marco Giancarli
Ci sarà anche la segretaria nazionale del
Partito Democratico Elly Schlein, lunedì
mattina all’Aquila, insieme a una
delegazione di parlamentari dem per far
visita ad alcune scuole cittadine. I
parlamentari saranno alle 10 alla scuola
primaria Gianni Rodari di Sassa Scalo,
per poi visitare la scuola dell’infanzia
Rodari alle 10,30 a Pagliare di Sassa. Il
programma prevede alle 11,30 una visita
al Liceo musicale e Convitto nazionale
Domenico Cotugno, dove alle 12 ci sarà
un punto stampa. Intanto, in mattinata, il
sindaco Pierluigi Biondi ha inviato una
lettera al senatore Francesco Boccia,
presidente del gruppo del Partito
Democratico al Senato, invitandolo
insieme a tutti i parlamentari del suo
gruppo a un incontro istituzionale sulla
ricostruzione post-sisma e, in
particolare, sugli interventi dedicati alle
scuole alle ore 10 di lunedì 17 febbraio a
palazzo Margherita. «Ritengo che, a
prescindere dai ruoli di maggioranza e
opposizione, chi rappresenta le
istituzioni debba favorire il confronto e
la condivisione di informazioni
nell’interesse dei cittadini. Per questo
motivo, ho ritenuto doveroso rivolgere
un invito u�ciale ai senatori del Partito
Democratico, a�nché possano ascoltare,
vedere e toccare con mano i progressi
compiuti nella ricostruzione della nostra
città», sottolinea Biondi. «Per garantire ai
parlamentari una visione più completa
della realtà aquilana e delle
trasformazioni avvenute negli ultimi
anni», il Comune metterà inoltre a
disposizione un mezzo che
accompagnerà la delegazione in una
visita guidata ai principali cantieri e alle
strutture già restituite alla comunità. In
relazione all’invito recapitato dal sindaco
Biondi ai parlamentari dem, il Pd
cittadino a�erma «nella lettera si
ribadisce come il confronto sia "il miglior
strumento in democrazia per a�rontare
e risolvere i problemi". I confronti, però,
vengono concordati e non convocati
unilateralmente. Avremmo avuto piacere
di confrontarci col sindaco, se non fosse
che Biondi ha "convocato" i parlamentari
nel giorno e orario dettati da lui, sapendo
che, nello stesso momento, saranno
impegnati in una visita di alcune scuole
come annunciato dal senatore Michele
Fina nel corso di un Consiglio comunale
straordinario». Il Pd ha intanto inviato
una lettera ai capigruppo di Fratelli
d’Italia alla Camera e al Senato, per
invitarli – insieme ai parlamentari dei
gruppi – ad una visita istituzionale in
città per appurare lo stato della
ricostruzione dell’edilizia scolastica.

Tommaso Cotellessa segue a pagina 1

Dopo giorni di scioperi e tensioni, si
continua a cercare una soluzione per il
futuro della LFoundry. Lo spiraglio
sembra aprirsi da Roma attraverso
l'annuncio di un nuovo incontro tra il
Ministero delle Imprese e del Made in
Italy e il management dell’azienda,
convocato dal sottosegretario Fausta
Bergamotto. A dare la notizia è stato il
primo cittadino di Avezzano, Di

Pangrazio: che ha assicurato di
mantenere un filo diretto con Roma per
salvaguardare la fabbrica. «Alla
Bergamotto ho ribadito tutte le mie
preoccupazioni. Il sottosegretario mi ha
garantito che il dossier LFoundry è
seguito con attenzione e sta già lavorando
alla convocazione di un tavolo con il
management».

L'Aquila, trapianto di reni al San Salvatore

Il prelievo da un 75enne deceduto il giorno prima (segue a pagina 5)
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Aeroporto, D'Alfonso: «Ingrandire lo
scalo per avere nuovi investitori»
Tante le criticità che gravano attorno
all’aeroporto d’Abruzzo, sottolineate
dall’onorevole del Pd Luciano D’Alfonso:
passeggeri in calo, una pessima gestione
dei fondi, una finta inaugurazione dei
lavori, la dipendenza da Ryanair con un
programma di rotte legate alle esigenze
del territorio. Il deputato ha inviato una
lettera aperta al presidente di Saga
proponendo un consiglio regionale sul
piano strategico dell’aeroporto relativo al
suo ingrandimento; l'instaurazione di
accordi con il contiguo aeroporto militare
e con le proprietà esterne confinanti.

«Serve ingrandire lo scalo per attrarre
nuovi investitori. Servono risorse per voli
basati a Pescara. So che ieri c’è stato un
colloquio a Dublino; adesso si mettano da
parte i ca�è e gli aperitivi e si studi un
menu di opportunità. Quando ero
presidente di Regione, lo feci: portai qui
mister Ryanair e stringemmo accordi con
loro e con altri vettori». Chiesto il
coinvolgimento dei grandi operatori dei
trasporti come Poste, Alibaba e Amazon,
pronti ad investire in presenza di hangar,
servizi e una pista adeguata.

REGIONE
Scatta l'allerta
valanghe per le
montagne abruzzesi
Marco Giancarli
Criticità moderata – Allerta
"arancione" per rischio valanghe
sulle montagne abruzzesi, dalle 15
di ieri e fino alle 24 di oggi,
domenica 16 febbraio. È quanto
indicato nell'avviso di criticità
valanghe diramato dal Centro
Funzionale d'Abruzzo della
Protezione Civile. Interessate tutte
le zone di allerta regionali: Gran
Sasso Est, Gran Sasso Ovest,
Velino-Sirente, Parco Nazionale
d'Abruzzo e Maiella. L'allerta si
basa sul bollettino neve e valanghe
emesso dal servizio Meteomont-
Carabinieri Forestali e sulle
previsioni sinottiche e delle
valutazioni meteo. Il Centro
Funzionale invita «le autorità locali
di protezione civile a tenersi
costantemente aggiornate sui
bollettini di pericolosità valanghe
emessi dal servizio Meteomont dei
Carabinieri e sulle informative
emesse dal Centro funzionale
d'Abruzzo, e a monitorare
costantemente il territorio al fine
di a�rontare le criticità». Sono
previste, spiega la Protezione
Civile, «precipitazioni sparse,
anche a carattere di rovescio o
temporale, sui settori meridionali
con quantitativi cumulati da deboli
a puntualmente moderati».
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L'AQUILA
Bullismo e violenze in
famiglia: arresto bis
per un 19enne
Tommaso Cotellessa

Nuovamente arrestato un giovane
di 19 anni in seguito a episodi di
bullismo e aggressione.
L'intervento è avvenuto ieri
mattina in un quartiere periferico
della città, dove il ragazzo era già
stato coinvolto in una violenta
aggressione nei confronti della
madre lo scorso dicembre.
Successivamente, aveva potuto
beneficiare di un divieto di
avvicinamento con dispositivo
elettronico, una misura che gli
aveva permesso di tornare a scuola
e riprendere le lezioni. Tuttavia, nei
giorni scorsi, la situazione è
precipitata. Il giovane è stato
segnalato all'autorità giudiziaria
per diversi episodi di bullismo ai
danni di un compagno di scuola,. E
così il giudice per le indagini
preliminari ha revocato i benefici
prima concessi, ripristinando gli
arresti domiciliari.
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